



坂戸市立住吉中学校・学校だより

えんじの旗

令和5年度

1月

「学校教育目標」 優しく、賢く、逞しく

「めざす学校像」 生徒にとって将来と生き抜くために必要な力を育成する学校

3 学期始業式

明けましておめでとうございます。新しい年を迎えるとともに、3学期がスタートしました。学校では一年のまとめの時期、3年生にとっては中学校生活の総まとめの時期を迎えました。

私は今年も、1月1日の朝は、今年的一年が素晴らしい年になるようにと願いましたが、1日の午後起こった能登半島地震と、2日の日航機と海上保安機の衝突事故をニュースで知って、驚きを隠すことができませんでした。震災に遭われた方へのお見舞いと亡くなられた方のご冥福をお祈りするとともに、一日も早く復興することを心より願っています。

さて、私の正月の楽しみは、1月2日と3日に行われる箱根駅伝です。一生懸命走る大学生の姿に感動するからです。今年も様々なドラマがありました。1区の駆け引き、2区エースのごぼう抜き、5区山登りの力走、そして、一本の「たすき」を途切れさせないようにチームのために必死に走る姿、走り終わった後にコースに向かって深々と一礼する姿など。この駅伝を通して、「どんなときにも全力で頑張る姿」「様々な人や物への感謝の気持ち」「上級生が下級生に伝える伝統」など多くの学ぶべき点がありました。住吉中学校でも、3月にはそれぞれの学年に「たすき」を渡すこととなります。これから始まる3学期は、その「たすき」がしっかりと渡せるように、それぞれの学年でまとめをする時期です。学習面や生活面などでのやり残しがないように、やるべきことをしっかりとやり遂げ、次の学年や新たな進路先につなげてほしいと思います。

「一年の計は元旦にあり」とも言われます。皆さんも、年が改まり「今年はこのことを頑張ろう」とか「こんなことに挑戦しよう」と、新たな目標や思いを持って、今日の日を迎えたことと思います。今年を素晴らしい年にするのは、自分自身の努力です。しっかりと目標を持って取り組んでください。そして、「継続は力なり」「続くと本物になる、本物は続く」とも言われるように、決意したことを簡単にあきらめたり、投げ出したりすることのないように、それぞれの目標、決意に向かって精一杯努力してほしいと思います。卒業まで47日、進級まで53日、いずれも時間が限られています。1月は往く月、2月は逃げる月、3月は去る月と言われるくらい大変短く感じられ、あっという間に過ぎてしまいます。その中で一日一日を大切に過ごしていくことが目標の実現へ向けて大きく前進することなのです。今年一年間の皆さんの頑張りに期待します。そして、3月15日には卒業式という中学校生活で最も大きな行事があります。これは3年生にとっては中学校生活3年間の終わりであると同時に義務教育9年間の終わりを意味し、お世話になった人たちへの感謝の気持ちを表すと同時に、新しい生活の始まりに向かって決意を新たにす人生の節目となる重要な儀式です。また、1、2年生にとってはお世話になった3年生への感謝の気持ちと祝福の気持ちを表す場でもあります。それに相応しい心構え、態度、身なりを身に付けてほしいと思います。皆さんの力で素晴らしい卒業式を創り上げていきましょう。



2 学期終業式・生徒代表の言葉

| | |
|-------|----|
| 1 年代表 | くん |
| 2 年代表 | さん |
| 3 年代表 | くん |

3 学期始業式・生徒代表の言葉

| | |
|-------|----|
| 1 年代表 | さん |
| 2 年代表 | さん |
| 3 年代表 | さん |

季節性インフルエンザ及び新型コロナウイルス感染症の出席停止期間について

「ほけんだより」にも掲載しましたが、季節性インフルエンザに感染したり、新型コロナウイルス感染症に感染したりした場合のそれぞれの出席停止期間は、どちらも「解熱後2日の経過」且つ「発症後5日が経過」になっています。これらが経過していないと登校できないことになっています。(学校保健安全法施行規則)ので、ご協力をお願いします。

住中生の活躍

【埼玉県アンサンブルコンテスト（県大会）】

「木管四重奏」と「打楽器八重奏」の2グループが西部地区大会を見事勝ち抜いて参加した県大会で、打楽器八重奏が西関東大会の出場権を勝ち取ることができました。西関東大会は2月3日、群馬県高崎市の高崎芸術劇場で行われます。



3年生校長面接

9月末頃から始めた3年生を対象にした校長面接が2学期の終業式近くになり、ほぼ終わることができました。全ての生徒がしっかりとした態度で面接に臨んでいたことが印象的でした。高校入試等で面接試験のない生徒もいますが、時間をかけて準備をした経験が今後の社会に出るときに役立つことだと思います。



新しいホームページの開設



住吉中学校のホームページを新しくしました。今はアクセス数が少ないためか検索しても出てこないようですので、今までのホームページの「学校からのお知らせ」から入ってください。今後は新しいホームページのほうを更新していきます。

坂戸市二十歳のつどい

1月7日(日)に勝呂公民館で「二十歳のつどい」が行われました。来賓を招いての開催は実に4年ぶりでした。坂戸市ではこれまでも「成人式」を中学校区に分けて実施しているので、勝呂公民館に集まった183人のほぼ全員(私立中学校に行った人もいます)が住吉中学校の卒業生です。女性、男性のそれぞれ1名ずつ「二十歳の抱負」を述べました。その内容は「これからも多くの事を吸収して感謝の気持ちを持ち続けたい」「多くの人と関わって、つながりを大切にして学び合っていきたい」など、今後社会に出るための具体的な抱負を立派に語ってくれました。また、その他の方々の参加態度が実に立派であり、素晴らしい「つどい」になったことと思います。可能性を秘めた全ての皆さんが、今後も目標を持って邁進されることを期待しています。

1月

※変更することもあります。

| | | |
|----|---|------------------|
| 1 | 月 | 元旦 |
| 2 | 火 | 閉庁日 |
| 3 | 水 | 閉庁日 |
| 4 | 木 | |
| 5 | 金 | |
| 6 | 土 | |
| 7 | 日 | |
| 8 | 月 | 成人の日 |
| 9 | 火 | 始業式 |
| 10 | 水 | 3時間日課 |
| 11 | 木 | 4時間日課、給食開始、委員会の日 |
| 12 | 金 | 3年性教育 |
| 13 | 土 | |
| 14 | 日 | |
| 15 | 月 | |
| 16 | 火 | 朝鑑賞 |
| 17 | 水 | 計算コンクール |
| 18 | 木 | |
| 19 | 金 | 校内授業研 |
| 20 | 土 | 英語検定 |
| 21 | 日 | |
| 22 | 月 | 私立高入試中心日 |
| 23 | 火 | 私立高入試中心日 |
| 24 | 水 | 生徒朝会、2年住吉神楽体験学習 |
| 25 | 木 | |
| 26 | 金 | 新入生説明会 |
| 27 | 土 | |
| 28 | 日 | |
| 29 | 月 | |
| 30 | 火 | 朝鑑賞 |
| 31 | 水 | 3年学年朝会 |

2月の主な予定

- 1(木)2年学年朝会、校内授業研
- 2(金)1年学年朝会
- 6(火)学び合い研修会
- 7(水)県公立高出願日(郵送指定日、委員会の日)
- 8(木)～9(金)県公立高出願日(持参)
- 14(水)志願先変更、学校運営協議会
- 15(木)志願先変更、3年期末テスト
2年授業参観・保護者会
- 16(金)3年期末テスト
1年授業参観・保護者会
- 20(火)学校朝会
- 21(水)県公立高入試(学力検査)
1・2年期末テスト(～22日)
- 22(木)県公立高入試(面接・実技)
- 29(木)3年生を送る会